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Fonctionnement
Question écrite n° 49069

Texte de la question

M. Jean-Claude Bois s'inquiete aupres de M. le ministre de l'education nationale, de l'enseignement superieur et
de la recherche des suppressions de postes d'enseignant qui seraient envisagees pour la rentree 1997 au lycee
Condorcet de Lens. Invoquant une baisse des effectifs scolaires au sein de l'etablissement precite, le rectorat y
supprimerait quatre postes, ce qui entrainerait la fermeture de deux classes. Alors que le nombre de trente-cinq
eleves par classe constitue la norme actuelle, on aurait pu penser qu'une baisse des effectifs, restant d'ailleurs a
prouver, serait synonyme de meilleure qualite de l'enseignement dans des classes moins surchargees. On peut
egalement s'interroger sur l'opportunite de supprimer des postes d'enseignant dans une region, le Nord-Pas-de-
Calais, ou les heures supplementaires des enseignants du second degre se chiffrent par milliers. En
consequence et compte tenu de l'importance de la formation et de l'education dans un secteur en pleine
mutation economique, il lui demande de veiller a ce que le lycee Condorcet de Lens conserve tous ses postes
lors de la prochaine rentree scolaire.
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